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亚冠联赛第2轮，北京国安主场1比1战平布里斯班怒吼

帕切科：胜东京还有生机

本报讯 2002 赛季甲
A联赛结束后，邵佳一离开
国安前往德国。作别工体
10 年后，昨晚，邵佳一又回
来了。这次“首秀”，邵佳
一上场 16 分钟，表现平平，
现场数万名球迷高喊他的
名字。“感觉非常亲切。”邵
佳一赛后说，“比赛刚刚进
行了两场，虽然现在难度
大，但我们还有机会。”

与其他队员相比，邵佳
一还属于亚冠新人。首场
比赛，他出现在并不熟悉的
右边前卫位置。“我的位置
是由教练确定的，作为球员
必须服从教练的安排。我
想教练知道我最适合的位

置，也非常了解我的特点。”
邵佳一说。两场联赛加两
场亚冠，邵佳一上场时间不
到90分钟，更多的是出现在
预备队比赛中。帕切科认
为，邵佳一需要更多的时间
去适应球队的节奏。对此，
邵佳一表示：“我现在的感
觉已越来越好，和大家的配
合也越来越默契。”

谈到比赛时，邵佳一认
为国安的实力并不比对方
弱，“我们进球后如果能够
更好地控制一下节奏，比赛
场面将更加有利于我们。
可能当时有些急躁。相信
随着比赛的进行，我们会越
来越好。”

本报讯 昨晚，亚冠
联赛第 2 轮，凭借朴成的
进球，北京国安主场1比1
战平布里斯班怒吼。同
组另一场比赛，东京 FC
主场 2 比 2 战平蔚山现
代。两轮过后，东京 FC
和蔚山现代队同积 4 分，
小组排名前两位，北京国
安和布里斯班怒吼同积 1
分，排名三、四位。对于
未来，国安主帅帕切科认
为还有机会，“我们将全
力准备下一场比赛，主场
战胜东京 FC 后仍有出线
的可能。”

尽管帕切科认为队
员拥有足够的体能双线
作战，但比赛中还是轮换
了部分球员。矫喆、毛剑
卿 和 卡 鲁 德 洛 维 奇 首
发。开局比较美妙，朴成
的进球让国安教练席沸
腾了。不过，被逼平后，
国安的后防线又受到了
冲击。对于平局这个结
果，帕切科赛后直言：“实
话实说，现在我的情绪并
不是很高，因为我们全力
以赴准备这场比赛，但最
终没有拿下。我们今天
开局不错，率先进球，但
进球后的组织非常混乱，
给了对手很大的空间。
那个阶段对手给我们制
造了很多麻烦，他们比我
们踢得好，我当时盼着上
半场早点结束。”

中场休息时，帕切科
要求队员踢出更具控制
力的足球，下半场场面一
度好转。

“下半场我们的组织
越来越有序，攻防也越
来越流畅，尽全力把球
打入对方大门，但可惜
没有破门，有时进球也
需要一点运气。”帕切科
说，“我们有 3 名队员都
第一次首发，他们还需
要更多的时间。”对于中
场控制力不如上赛季的
说法，帕切科表示：“我
们的表现非常不错，场
面很好，只是运气不够
好 。 我 们 队 员 都 很 努
力，下一场战胜东京 FC，
我们还有机会出线，我
非常相信我的球员。”

本报讯 在过去的亚
冠联赛中，北京国安在主场
从未让澳超球队进过球、得
过分。昨晚，布里斯班怒吼
打进1个球且拿走1分。怒
吼主教练安格·佩斯特格努
甚至认为，追平后还有机会
进三到四个球。

考虑到澳超球队以往
在工体的战绩，佩斯特格努
还是满意本场比赛的结果。

由于刚刚结束澳超比
赛，佩斯特格努表示，怒吼队
并没有更多的观察国安队的

时间，“困扰我们的主要是疲
劳，我们的战术就是打攻势
足球。开局非常重要，可惜
上半场没有把握住机会。”

比较两场亚冠联赛，佩
斯特格努表示与国安的比
赛表现更好一些。对于出
线前景，佩斯特格努认为仍
有机会，“4 支球队水平接
近，我们如果能够打平或赢
了蔚山现代，就有出线机
会。我们相信有机会战胜
东京，还有国安，获得小组
出线权。”

10年后重返工体，上万球迷高喊他的名字

邵佳一“首秀”16分钟

澳超球队首次在工体既进球又得分

怒吼主帅称可再进三四球
NBA·尼克斯VS猛龙
7:30 Sinatv
NBA·火箭VS湖人
8:00 QQlive
亚冠·城南一和VS天津泰达
18:00 CCTV-5
亚冠·广州恒大VS武里南联
20:00 欧洲足球
CBA·北京VS广东
20:00 CCTV-5

（以实际播出为准）

本报讯 朴成昨晚
再次贡献一个进球，上赛
季一球未进，本赛季刚开
始 4 场比赛进了 3 个球。
朴成说，最高兴的事就是
赢球，“我就是按照教练
布置去踢的。”对朴成的
表现，帕切科和邵佳一、
周挺都送上了赞扬。

上赛季刚接手国安
时，帕切科就对朴成和张
稀哲这对国安双子星非
常认可，并表示他们两个

人的风格并不相同，都会
有很大的发展空间。昨
日，在谈到近期一直能够
进球的朴成时，帕切科对
其未来做出了预测，“他
是一个整体素质非常高
的球员，他现在处于成长
时期。今后，他能成为我
们球队非常重要的一部
分，连续进球也是因为他
的位置是一个容易得分
的位置，我相信他会有非
常辉煌的未来。”

邵佳一在谈到这位
年轻的队友时也说：“小
朴平常很安静，我觉得他
是 一 位 非 常 出 色 的 球
员。不单是朴成，我们队
里的晓龙、稀哲都非常不
错，我相信随着比赛的进
行，他们的表现会越来越
好的。”周挺对朴成的表
现并不吃惊，“我觉得很
正常，他的能力本来就很
强。进球有时就是运气，
他运气来了还会进的。”
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朴成再次建功，本赛季4场比赛进3球

老帕预测朴成未来很辉煌

本报讯 凭借联赛中的
绝杀，毛剑卿赢得了首发机
会。不过，他错失了单刀机
会，国安也失去了取胜的机
会。对自己的表现，毛剑卿赛
后说：“那个球的确是我的问
题，不想去找别的客观理由。”

昨晚，毛剑卿出现在自
己熟悉的右边路，他认为能
首发很大的原因是马努没
有报名，“并不是说一定要
用我或者怎么样，毕竟马努
没有在亚冠比赛中报名，所
以这场比赛教练考虑让我
先上。”与之前相比，国安本
场比赛的控制力有所下降，
毛剑卿认为，这是因为两队

都想赢，他说：“两边都迫切
地想赢球，所以几乎整场比
赛都在打对攻，一来一去节
奏相当快，倒脚就少了。”

第43分钟，毛剑卿获得
单刀球机会，但他的射门高
出横梁。“这个球在打之前
还在地上跳了一下，打出去
之后我就感觉不对。但对
我来说机会没有把握住，更
多原因还是自己的问题，不
想去找什么客观理由。”毛
剑卿认为自己还需要调整，

“一场一场来吧，算上亚冠
的比赛，这也仅仅是我（来
国安）的第4场。好好调整，
继续迎接未来的比赛。”
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小毛踢飞单刀球，国安错失反超良机

毛剑卿不找客观理由

本版稿件/本报记者 张磊
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锋线杀手威力不足，前腰位置的朴成（下）成了国安本赛季目前为止的第一射手。
新华社记者 张晨 摄

毛剑卿昨晚错失了一次单刀立功的机会。 新华社记者 李明 摄


